



Reuniones de Primera Dama alemana Sra. Daniela Schadt en el contexto de la visita de Estado del Presidente de Alemania a Chile

12 de julio de 2016
Santiago

En el marco de la visita de Estado del Presidente de la República Federal de Alemania, Joachim Gauck, la Directora Sociocultural Paula Forttes recibió a la Primera Dama Alemana en el Palacio de la Moneda el pasado 12 de julio.

La Directora Forttes junto a la Sra. Daniela Schadt realizaron un recorrido por los distintos lugares de la Casa de Gobierno, como la antesala al comedor, espacio que formó parte del Gabinete Presidencial hasta el año 1973, el Salón Pablo Neruda, el Salón Gabriela Mistral, espacio donde funciona la Dirección Sociocultural de la Presidencia, para finalmente visitar el espacio que conmemora al vate Vicente Huidobro.

Tras esto, la visita continuó en el Salón Blanco, lugar que recrea el antiguo despacho presidencial de Salvador Allende. El espacio, creado en el año 2008 bajo el primer gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet, busca contribuir a la memoria histórica del país, a través de la recreación de dos espacios del Ex Presidente. Luego, se dirigieron al Patio Los Canelos, denominado así en reconocimiento de nuestros Pueblos Originarios. Finalmente, la comitiva prosiguió rumbo al Centro Cultural Palacio la Moneda.

MundoChile tuvo el honor de proveer la interpretación simultánea y consecutiva para este importante encuentro, entregando un servicio de alta calidad durante las conferencias, y también apoyando en las comunicaciones entre los representantes alemanes y chilenos.

